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ＶＯＬ．４９    

２０２３年 ４月１９日(水)  第３例会 

 

１．ソング 「 春の小川 」 

 

２．ビジター紹介 

  (スピーカー) 歯科技工士 清水 真 様 

 

３．出席報告 

会 員 数 ５４ 名 出 席 数 ４５名 

出 席 率 84.90％ 前々回補正90.04% 

 【本日の欠席】 

   西川・的場・野村・大谷・大矢・高山・田野島・ 

 山本(伸)・田村 各会員 

 

４．会 食 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

５．会長の時間 

安部さんに引き続き、岸田総理も襲われました。 

それも、同じ選挙期間中の応援演説の会場です。 

ちょっと危機感がなさすぎではないかと思います。危機感

が無いのは警護側なのか、警護をされる側がないから、警

護できないのかは分かりませんが、模倣犯が現れるのは世

の常だと思うのですが、皆さんはどうお感じになられたで

しょうか？ 

さて、ちょっと今日は、会長の時間のネタが思いつかず、

仕方がないので、また、になりますが、最近の失敗談をご

披露させていただきます。 

皆さん、スマートホンの画面が割れたりしたことはないで

しょうか、また、長期間の使用でバッテリーが消耗して一

日持たなくなってきたりはしていませんでしょうか？ 

私はアップルの iPhone を使っているのですが、昨年の末

の時点でまる3年機種変更をしていませんでした。機種変

更をしない理由としては、特に不便を感じていなかったか

らと言うことと、4年の分割払いだったからです。 

ところが、昨年末に画面が割れてしまい、非常に見にくく

不便になったので、修理というか、画面の交換をすること

にしました。 

通常、iPhoneは、アップルセンターを通して正規品の部品

を使って修理してもらいます。 

そうしないと保証が外れてしまうからです。 

でも、あと一年使えればいいので、あまりお金を掛けたく

ないと思って、今津にある携帯ショップで交換してもらい

ました。ついでにバッテリーも変えてもらいました。 

それが、1月早々の話です。交換は、1時間程度で終わりま

してきれいになったスマホを手にして、すぐさま用意して

おいた保護フィルムも貼って、一安心をしたわけです。 

そしてその日の夜、寝ようと思って、スマホ片手にベッド

に行き、枕にスマホをほり投げて布団に入り、スマホを見

ようとしたら、画面が真っ暗という状態でした。えっ、と

思っていくら触っても反応せず、真っ暗なままでした。そ

のあと、いろいろ試しましたが無駄でした。ただ、どうも

画面がつかないだけで裏ではスマホは動いているようでし

た。とは言え、このままではどうしようもないので、翌日

慌てて電話して、クレームを言い交換してもらいました。

その時もモニターのせいではなく、スマホ本体が原因かも

しれない、とか言われて、そんなわけないやろと思いまし
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～ミリオンダラーミール～ 

本日のメニュー   

・ビーフ黒カレー 

・メランジュサラダ 

・コーヒー 



 

た。何とか復帰しまして事なきを得たのですが、まだ正月

休みの期間だったので特に仕事の電話もありませんでした

が、普通の平日だったら焦っていただろうとおもいます。 

でも、話はこれだけではなく、新しい画面のタッチセンサ

ーが敏感すぎて、触ってないのに反応をします。指が近く

にあるだけで勝手に画面が切り替わったりするわけです。 

ひどいときには、暗証番号を勝手に打って、1 分使えませ

んとか、5分使えませんとか出ます。10回間違えたら初期

化されるとか、使えなくなるとか言われています。 

めんどうくさいので、もうクレームは入れていませんが、

年末まで持ってもらいことを願うばかりです。その時2万

くらい払ったので、今替えるのはちょっともったいない気

がして何とか年末まで持たせるつもりです。 

いずれにしても、修理するなら正規のお店ですることをお

勧めします。 

今日の会長の時間もどうでもいい話でした。 

さて、前々からお知らせをしていました、記念植樹の桜の

木の植え替え工事ですが、本日、作業をしています。朝か

ら作業をしていただいているので、もう終わっていると思

います。気にされていた方もいらっしゃるかと思いますの

で、ぜひご覧いただければと思います。私も見てはいませ

んのでわかりませんが、結構立派なものが植わっているは

ずです。 

可能なら、後日の例会後に皆さんと行って記念撮影ができ

ればと考えています。 

 

６．地区委嘱状 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
     ご奉仕よろしくお願いいたします。 

 

７．幹事報告 

・なし 

 

８．委員会報告 

 ・広報委員会(安田委員長) 

  デジタル副読本が 

尼崎市立教育総合センターのホ

ームページに掲載されていま

す。 

  今後、クラブホームページに 

  リンクを張るので見て下さい。 

    

 ・第５回研修委員会開催案内(太田委員) 

  ４月26日(水)AM11：00～ ｻｲﾌﾟﾚｽにて 

 

９．同好会報告 

 ・囲碁同好会・・・・例会終了後開催。 

  

10．ＳＡＡ報告 

↠↞↠↠↞↞↞↠↞↞↞↠↞↠↠↠ ニコニコＢＯＸ ↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞ 

＊先日４月17日IM実行委員会の打上げを致しました。 

ご協力頂きました皆様誠にありがとうございました。 

  ·································· IM実行委員会 

＊本日のスピーチよろしくお願いいたします。 

  ··········································· 内堀 

＊本日、内堀会員ゲスト歯科技工士清水様スピーチどうぞ。

よろしくお願いいたします。 

  ················· 安藤・藤井(秀)・藤井(輝)・平野・ 

          平山・細井・勇・石本・金山・ 

川口・木村・近・小坂・越賀・ 

久保・松本・森・森本・内藤・ 

中井・中島・西村(太)・西村(嗣)・ 

小畑・太田・大海・齋藤・三田・ 

佐藤・田中・辻井・渡部・山口・ 

山本(淳)・安田 

 

 

   

 

11．スピーチ 

「   体の体質   」 

 

清水 真 様 

 

ロータリーレート 

2023年4月 1ドル＝133円 

4/14 金曜日 花屋敷ゴルフクラブ 吉川コースにて開

催されました。１週前にスタジオアリス女子プロトーナメ

ントが行われた会場で、皆様楽しんでいました。次回、

5/16開催予定です。皆様の参加お待ちしております。

 

2023-24年度 国際ロータリー第2680地区　委嘱状

役職

規定審議会 委員 梅崎文彦 会員

危機管理委員会 委員 田中正喜 会員

クラブ管理運営委員会 委員 中田雄久 会員

公共イメージ委員会 委員 平野高太郎 会員

青少年奉仕委員会 RYLA小委員会 委員 藤井秀樹 会員

青少年奉仕委員会 RYLA小委員会 委員 西村太志 会員

社会奉仕委員会 ﾌﾟﾛﾊﾞｽクラブ小委員会 委員 的場眞司 会員

社会奉仕委員会 社会奉仕小委員会 委員 安田　亨 会員

ロータリー財団委員会 補助金小委員会 委員 小坂圭一 会員

ロータリー財団委員会 財団資金管理小委員会 委員 梅崎文彦 会員

委員会 氏名

本日の金額         ３９,０００円 

累    計    ２,１５８,１７６円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


